

FRAKTION: BÜRGERINITIATIVE (BI) „UNSER LÜBBEN“

„Wir sind die Neuen“

Wir stehen unparteilich u. a. für Transparenz und gelebte Demokratie in unserer Spreewaldstadt. Es ist ein gutes Jahr vergangen, nach Gründung der Bürgerinitiative (BI) „Unser Lübben“. So stellten wir uns jätzt erstmals zur Wahl, ins Lübbener Stadtparlament. Von der Vielzahl der Wählerstimmen waren wir überwältigt und sprechen an dieser Stelle all den Bürgern unseren Dank aus, die das Vertrauen in uns setzen. Unser Anspruch ist es, dieses nicht zu enttäuschen. Von sieben gestellten Kandidaten ist es uns im „Kaltstart“ gelungen, drei Sitze im Stadtparlament durch: Erika Körner, Rainer Gosdschan und Nancy Schendlinger zu belegen.

Wir haben und werden nicht vergessen, wie wir im Mai 2023 als BI gestartet sind. Das Thema „Migration“ weiterhin objektiv betrachtend, werden wir nicht aus den Augen lassen.

Unserer Formierung als „Bürgerinitiative“ lässt gerade in der Breite von Bundes- u. Kommunalpolitik Spielraum zu, den wir natürlich nicht im Stadtparlament sehen, aber außerhalb diesem. So haben wir für alle Bürger aus der Mitte mit ihren Belan-

gen, ein offenes Ohr - auf beiden politischen Ebenen.

Die starke Kraft im Charakter der Gemeinsam- und Zusammengehörigkeit, welche bei den Bauernprotesten im 1. Quartal 2024 auf dem Lübbener Markt ausging, wird uns nun ebenso im Stadtparlament begleiten. Wir werden als Stadtverordnete nicht blind gegen rudern, jedoch werden wir kritisch hinterfragen. Dafür stehen

wir – voller Erwartung auf die konstruktive und offene Zusammenarbeit mit der Verwaltung, allen Fraktionen und Parteien. Bedankend für die Rede unserer Erika Körner, bei der konstituierenden Sitzung im Juli, gehen wir jetzt genau mit ihren dort zitierten Worten nach vorn: Sei Du selbst die Veränderung, die Du Dir wünschst, für unsere Stadt. (frei nach Gandhi)

Nancy Schendlinger



Foto: © Nancy Schendlinger